

December 27, 2021

To: All Pioneer Manor residents, families and substitute decision makers

Re: COVID-19 Update #86

We are writing to advise that Public Health Sudbury & Districts has declared a facility wide COVID-19/Respiratory outbreak at Pioneer Manor.

On December 26, a total of five (5) residents were identified with respiratory symptoms in the Killarney Home Area. All affected residents as well as their associated roommates have been placed in isolation and have been tested to rule out COVID-19, as well as other respiratory viruses. Results are anticipated within 48-72 hours and will be shared as information becomes available. All families of the residents in the Killarney Home Area have been notified of the outbreak. As of December 26, the outbreak was unit specific to the Killarney Home Area.

On December 27, Public Health Sudbury & Districts notified the Home of two (2) positive COVID-19 test results. Currently, one (1) resident in the Cranberry Home Area has been placed in isolation and has been transferred to an IPAC designated room to mitigate further risk. All POA's of residents who have been deemed high risk exposure for the Cranberry Home Area positive case have been contacted. In addition, one (1) staff member from the Park Place Home Area has received a positive COVID-19 test result and is at home self-isolating. Contact tracing is currently underway and as per Public Health direction, residents of Park Place are considered a low risk exposure at this time. Moreover, due to increased rapid antigen testing for all individuals entering the Home, a staff member received a positive test result and is at home, self-isolating. Pending PCR testing, the staff member will not be returning until cleared by Public Health.

Due to limited resources, the Home is working diligently to ensure communication is shared with high risk exposure contacts. If you have not been contacted by phone, your loved one is not considered a high risk contact.

All residents and staff members will require PCR testing on Wednesday, December 29. Results will be shared as soon as they become available. All residents who are in isolation as well as high risk close contacts will be receiving tray service in their room. A reminder that all residents are not permitted to leave the Home for social day absences and may have one (1) essential caregiver visit at a time, no general visitors are permitted. Hairdressing and Tuck Shop services have been suspended until further notice. All Life Enrichment group programs are also on hold and Life Enrichment staff will be providing one on one visits with residents.

As part of our outbreak management, we continue to work closely with Public Health Sudbury & Districts, Ontario Health, and Ministry of Long-Term Care to mitigate further spread of viruses in the Home.

We will continue to do our very best to keep you informed, and updates will be posted on our website at <https://www.greatersudbury.ca/pioneermanor>. As always, should you have any questions, please do not hesitate to contact us.



Aaron Archibald
Director, Long-Term Care Services

c.c.: Councillor Geoff McCausland, Chair, Community Services Committee
Ed Archer, Chief Administrative Officer
Steve Jacques, General Manager, Community Development
Dr. Maurice St. Martin, Medical Director
Andrée Quesnel, Nicole Jacklin, Managers of Resident Care
Dianna Foster – Family Council
Maria Aprea – Resident Council



Le 27 décembre 2021

Objet : Quatre-vingt-sixième mise à jour sur la COVID-19

À l'attention des résidents du Manoir des pionniers, de leur famille et de leurs mandataires spéciaux

Nous vous écrivons pour vous informer que Santé publique Sudbury et districts a déclaré une éclosion de COVID-19 et d'infections respiratoires à l'échelle du Manoir des pionniers.

Le 26 décembre, cinq (5) résidents présentaient des symptômes respiratoires dans l'aire résidentielle Killarney. Nous avons mis en isolement tous les résidents concernés, ainsi que leurs compagnons de chambre, et nous leur avons administré un test de dépistage de la COVID-19, de même que des tests pour déceler d'autres virus respiratoires. Nous devrions recevoir les résultats dans les 48 à 72 heures et nous les partagerons avec vous dès qu'ils seront disponibles. Nous avons informé les familles de tous les résidents de l'aire résidentielle Killarney de cette éclosion. Le 26 novembre, l'éclosion concernait uniquement l'aire résidentielle Killarney.

Le 27 décembre, Santé publique Sudbury et districts a informé le Manoir des pionniers que deux (2) personnes dans le foyer ont obtenu des résultats positifs au test de COVID-19. À l'heure actuelle, un (1) résident dans l'aire résidentielle Cranberry a été mis en isolement et a été transféré dans une chambre réservée à la prévention et au contrôle des infections (PCI) afin de réduire les risques. Nous avons informé de la situation tous les mandataires des résidents considérés comme ayant eu un contact à risque élevé d'exposition avec le cas confirmé dans l'aire résidentielle Cranberry. De plus, un (1) employé de l'aire résidentielle Park Place a obtenu des résultats positifs au test de COVID-19 et s'auto-isolement maintenant à la maison. Nous procédons actuellement à la recherche des contacts et, conformément aux directives de Santé publique, les résidents de l'aire Park Place sont considérés pour l'instant comme des contacts à faible risque d'exposition. Enfin, en raison de l'administration d'un plus grand nombre de tests antigéniques rapides à toutes les personnes qui pénètrent dans le foyer, un employé a reçu des résultats positifs à un test et s'auto-isolement maintenant à la maison. Cet employé doit subir un test RCP et ne reviendra pas au travail jusqu'à ce qu'il obtienne des résultats négatifs et que Santé publique Sudbury et districts l'y autorise.

En raison des ressources limitées, le foyer travaille diligemment à communiquer avec les contacts à risque d'exposition élevé. Si personne n'a communiqué avec vous par téléphone, votre proche n'est pas considéré comme un contact à risque élevé.

Tous les résidents et les employés devront subir un test RCP le mercredi 29 décembre. Les résultats de ces tests seront partagés avec vous dès qu'ils seront disponibles. Tous les résidents qui sont en isolement et qui sont des contacts étroits à risque d'exposition élevé prendront leurs repas dans leurs chambres. Nous vous rappelons qu'il est interdit à tous les résidents de s'absenter du foyer pour des raisons sociales, qu'ils peuvent recevoir une (1) seule personne soignante essentielle à la fois et que les visiteurs généraux leur sont interdits. Les services de coiffure et la confiserie ne sont pas disponibles jusqu'à nouvel ordre. Tous les programmes d'enrichissement de la vie sont également suspendus et le personnel de ceux-ci offrira des visites individuelles aux résidents.

Dans le cadre de nos efforts de gestion des éclosions, nous continuons de travailler étroitement avec les représentants de Santé publique Sudbury et districts, de Santé Ontario et du ministère des Soins de longue durée afin d'éviter toute autre propagation des virus dans le foyer.

Nous continuerons de vous tenir informés et de publier des mises à jour dans notre site Web au www.grandsudbury.ca/manoir-des-pionniers. Comme toujours, si vous avez des questions, n'hésitez surtout pas à communiquer avec nous.



Aaron Archibald
Directeur, Services de soins de longue durée

- c. c. Conseiller Geoff McCausland, président, Comité des services communautaires
Ed Archer, administrateur en chef
Steve Jacques, directeur général du Développement communautaire
Dr Maurice St. Martin, directeur médical
Andrée Quesnel et Nicole Jacklin, gestionnaires des soins aux résidents
Dianna Foster – Conseil des familles
Maria Aprea – Conseil des résidents